

Stadtratsfraktion Landshuter Mitte, 84026 Landshut, Rathaus

Nr. 161

An den Stadtrat  
Landshut



Landshut, 26.03.15

**Antrag**

Die Stadt möge verkehrstechnisch dafür sorgen, dass die Studierenden der Hochschule Landshut nicht mehr bis wenige Meter vor der Kurve beim BMHKW bzw. Richtung Auloh bis nach der Firma Koslow bei der 30er Zone parken.

Begründung:

Dies ist ein großes Gefahrenpotential; Autos müssen rückwärts rangieren, wenn ihnen ein LKW entgegenkommt; Sicherheitsfahrzeuge wie Sanitätswagen etc. kommen gar nicht mehr durch.

Als Lösung könnte sich anbieten:

- die Stadt verbreitet gemeinsam mit der Hochschule Landshut ein Rundschreiben an die Studierende mit Alternativen
- eine Alternative könnte die Parkmöglichkeit am Messegelände sein – dies wäre für die Studierenden sehr viel näher als der Fußweg vom BMHKW zur Hochschule;
- eine klare Beschilderung an der Niedermayerstraße und Konrad-Adenauer-Straße könnte die Studierenden (laut PKW-Schilder kommen etliche aus München) auf diese Möglichkeit aufmerksam machen.

Mit freundlichen Grüßen  
gez.

Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-Marchner, Fraktionsvorsitzende; Prof. Dr. Thomas Küffner, Dr. Maria E. Fick, Hans-Peter Summer, Tilman von Kuepach